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Assemblée générale 
2024

Samedi 8 février s’est tenue l’assemblée générale 2024 du Cercle 
du Coin. 

Lors de cette assemblée, le président et la trésorière ont 
présenté:

• Le bilan moral

• Le bilan financier

• Les projets pour l’année à venir

Un vote a  également permis de remplacer 4 membres du 
conseil démissionnaires.

Bilan moral
Le président, Mr Renaud LAPORTE, a rappelé les 

statuts du Cercle, à savoir, promouvoir la solidarité au sein du 
village et initier des moments de partage et de convivialité.

Le cercle est un lieu associatif qui a pour but de : 
- Favoriser la création de lien social et de solidarité entre ses 
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membres; 
- Faciliter l’accès à la culture grâce à l’organisation de 
manifestations culturelles diverses.

 
Il a rappelé également que le cercle fait partie de la fédération 
des Cercles de Gascogne et participe au programme «Entrez 
dans les Cercles» en accueillant chaque année un groupe issu 
de la sélection réalisée par la fédération.

Cette année, le Cercle a ouvert ses portes chaque 3ème 
vendredi du mois pour l’apéro mensuel.

Le samedi 8 juin, une rando gourmande nous a permis, une 
fois de plus, de profiter de la campagne ruffiacaise avant de se 
retrouver autour d’un repas convivial.

Le samedi 21 septembre, le Cercle a accueilli le groupe rock 
bordelais «Jeko» pour un concert  qui était  précédé d’un repas.

Enfin, l‘année a été clôturée par l’apéro de Noël. Soirée 
animée par le duo de cuivres «Nobody»  et agrémentée 
d’assiettes d’huitres ainsi que de crevettes et saumon gravlax.

Bilan financier
Christelle Simon-Chautems, la trésorière, a présenté le bilan 
de l’association. On constate que le résultat de l’année est 
positif et qu’après bientôt 3 années de fonctionnement, les 
comptes de l’association se portent bien.
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Renouvellement du conseil
4 membres du conseil étant démissionnaires, un vote 

a eu lieu afin de les remplacer. 

Valérie Sabalçagaray, Jacques Pécondon, Gilbert Bressan et 
Valéry Bertholomet quittent le conseil. Le président les a 
remerciés avant de procéder à un vote.

A l’unanimité des membres actifs présents, Cécile Couturier, 
Sébastien Gros, Daniel Watts et Jonathan Crapart ont donc 
été élus.

Bienvenue à tous les quatre.
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Projets à venir
Pour cette nouvelle année, nous devrions nous 

retrouver autour de ces évènements principaux:

• La rando gourmande  au printemps

• Le concert avec le groupe de rock festif « Gamy » le 
samedi 20 septembre

• La soirée de Noël 

• Et chaque 3ème vendredi de chaque mois pour notre apéro 
mensuel

Le Président a rappelé que, mis à part les apéros mensuels, les 
repas organisés seront limités en nombre (environs 80 places). 
Les inscriptions seront, dans un premier temps, réservées aux 
membres avant d’être ouvertes aux extérieurs s’ il reste des 
places disponibles.

De plus, le conseil souhaite effectuer des travaux 
d'embellissement du Cercle et continuer les dépenses en 
équipements divers nécessaires.

A l’issue de l’assemblée générale, l’ensemble des 
participants se sont retrouvés autour d’un apéritif suivi d’un 
repas «moules frites». 

Le Président,
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